

10 Jahre DUNDU – Sharing the Light

Projekt-Dokumentation:

2016 feiert DUNDU sein 10-jähriges Jubiläum und das Ensemble blickt ambitioniert nach vorne in eine leuchtende Zukunft.

Die DUNDU-Familie lud vom 10.-12. Juni 2016 zu einem musikalischen und interaktiven Jubiläumsfestival am Schloss Rosenstein in Stuttgart ein.

DUNDU steht für DU UND DU und ist der Name der Großfiguren von Tobias Husemann, die für emotionale Showinszenierungen weltweit eingesetzt werden. Der Name ist dabei die gelebte Philosophie und der Betrachter bist DU. DUNDU nutzt die Freiheit der Kunst mit der Idee, etwas zu tun, das keinen Zwängen und Verboten unterliegt. Diese Lichtgestalt, deren Bedeutung erst im Zusammenspiel der Menschen entsteht, öffnet einen Freiraum für die eigene Fantasie und Projektionen.

Für DUNDU – den sanften Riesen ging es in den 10 Jahre schon rund um den Globus – von Las Vegas über Kairo bis nach Peking und Singapore: Eine Erfolgsgeschichte, die an den Wagenhallen in Stuttgart begann und auf deren Stationen gerne und mit Stolz zurückgeschaut wird:

Es war ein spektakuläres Jubiläumswochenende, an dem ausgiebig im Sinne der Philosophie gefeiert und geteilt wurde: In Kooperation mit dem Naturkundemuseum, welches 2016 sein 225-jähriges Jubiläum feiert, organisierte das DUNDU Ensemble eine leuchtende musikalische Sommernacht und einen interaktiven Bürgertag vor der historischen Kulisse des Schloss Rosenstein. Sharing the Light war das Motto der kostenlosen Veranstaltung und DUNDU setzt damit Zeichen für Kooperation von Kunst und Kultur. Mit diesem Geschenk an Stuttgart wollen die ambitionierten Künstler Impulse für gemeinsame Aktionen setzen und über Kulturen hinweg Begegnungen schaffen.



